

27.03.2019 – 13:02 Uhr

## Aide d'urgence de Caritas au Mozambique: «les gens ont faim»



Lucerne (ots) -

Au Mozambique, dix jours après la catastrophe, la situation des victimes du cyclone Idai ne fait que s'aggraver. Beaucoup de personnes affectées n'ont encore reçu aucune aide. Celle-ci ne parvient que très lentement à celles et ceux qui en ont besoin. «Les gens ont faim», explique Bernhard Huwiler, le délégué de Caritas sur place. La Caritas locale a déjà pu distribuer quelques vivres. Et un projet d'envergure est en préparation.

Le village de Dombe, dans l'ouest du Mozambique, comme d'innombrables autres, a été durement touché par les inondations causées par le cyclone Idai. La rivière Buzi, qui coule tout près de la frontière avec le Zimbabwe, a fait d'énormes dégâts. Bernhard Huwiler, délégué de Caritas Suisse, est arrivé mardi sur place. «Plus de 4000 personnes sont réfugiées dans quatre camps de fortune et chaque jour, d'autres arrivent», dit-il. Les besoins sont clairement définis: il faut des vivres et de l'eau, des ustensiles de cuisine, des moustiquaires et du matériel pour des abris d'urgence ainsi que des outils et des semences. Les pompes à eau doivent être nettoyées et réparées.

Caritas a distribué des biens de premiers secours

La Caritas locale au Mozambique est bien établie dans les régions touchées par le soutien qu'elle apporte aux plus pauvres. Cette présence lui a permis de s'occuper tout de suite des victimes du cyclone, de leur distribuer des vivres et de l'eau, et d'apporter les premiers soins, aussi bien en régions rurales comme Dombe, que dans la ville de Beira. Mais les besoins dépassent largement les moyens des organisations locales. «Les gens ont un urgent besoin d'aide». Les paysans étaient sur le point de moissonner. Désormais, les terres sont sous l'eau, les récoltes sont perdues. «Les habitants des zones inondées devront recevoir de la nourriture au moins pendant les six prochains mois», explique Bernhard Huwiler.

Aide d'urgence du réseau international de Caritas

Le réseau Caritas International prépare une aide d'urgence supplémentaire qui va bénéficier à plusieurs milliers de personnes dans le pays. Caritas Suisse participe par son propre projet d'aide d'urgence qui va être lancé ces tout prochains jours. La semaine passée, elle a dégagé un montant de 500000 francs pour cette aide d'urgence.

Caritas vous remercie pour vos dons sur le compte 60-7000-4.

Contact:

À l'attention des rédactions:

Bernhard Huwiler, délégué de Caritas Suisse, et Andreas Zingg de Caritas Autriche sont sur place, et à disposition pour répondre aux questions.

Pour en savoir plus et pour prendre contact: Fabrice Boulé, responsable de la communication Suisse romande pour Caritas Suisse,

Courriel [fboule@caritas.ch](mailto:fboule@caritas.ch), tél. 041 419 23 36.

#### Medieninhalte



*Caritas apporte de l'aide au Mozambique après le cyclone « Idai ». Aide d'urgence pour des personnes sans-abri. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100000088](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100000088) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Caritas Suisse"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100826324> abgerufen werden.